

## Klassenausflug ins BVB – Lernzentrum

Am 14.2.2018 besuchten wir das BVB – Lernzentrum zum Thema „Faires Tackling“. Der Workshop hat der gesamten Klasse sehr gut gefallen und manche wollten über den angegebenen Zeitrahmen hinaus sehr gerne weiter arbeiten. Insbesondere der Umgang mit brenzlichen Situationen, wann muss ich Hilfe holen? Wie gehe ich mit Provokationen um? Wurden angesprochen und aus verschiedenen Perspektiven betrachtet. In der anschließenden Reflexion kam vor allem heraus, dass den Schülerinnen und Schülern die Rollenspiele besonders gut gefallen haben. Hier geht ein ganz großes Lob an unseren Coach, der dieses Teamtraining für uns unvergesslich gemacht hat. Auf dieses Highlight folgte für unsere Dortmunder Kinder das nächste Highlight. DIE STADIONFÜHRUNG. Ein Gänsehautmoment folgte dem Nächsten. Einmal auf dem Cheftrainerplatz sitzen, einmal in der Kabine auf dem Platz seines Lieblingsspielers sitzen, nachdem man mit der Originalmusik eingelaufen ist. Unvergessliche und grandiose Momente.

Wir bedanken uns ganz herzlich beim BVB – Lernzentrum.

Die Klasse 7c der Gesamtschule Brünninghausen.